

| | | |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha 10.11.2008 | Sección Opinión | Página 2 |
|---------------------|--------------------|-------------|

Trascendió



que la secretaria de Educación Pública, **Josefina Vázquez Mota**, perdió ayer en la mañana cualquier oportunidad de ser la próxima titular de Gobernación.

Al menos así lo leyeron los panistas, cuando el presidente de la República, **Felipe Calderón**, dijo en la ceremonia luctuosa, en la sede nacional del Partido Acción Nacional, que uno de los grandes logros de **Juan Camilo Mouriño** fue haber sacado adelante la Alianza por la Calidad de la Educación.

“Si ni ésa le reconocieron a **Josefina**, menos le van a dar Gobernación”, fue el comentario extendido.

que del flanco lopezobradorista salió la versión de que uno de los candidatos a ocupar la oficina principal de Bucareli es **Diego Fernández de Cevallos**.

Sólo ellos creen que *El Jefe* puede tener una oportunidad en el gabinete de **Felipe Calderón**. ¿O se los habrá dicho él mismo?

que cómo estará la flota aérea de algunas dependencias federales, como la de la Secretaría de Marina, que quienes se suben a alguna de sus aeronaves deben firmar cartas responsivas para deslindarlas de

responsabilidad en caso de que ocurra un accidente.

Ahí sí que más vale encomendarse a Dios.

que **José Luis Santiago Vasconcelos** figuraba como uno de los invitados especiales de la Conferencia del Episcopado Mexicano, que celebrará una asamblea esta semana. Hablará de la lucha contra el crimen organizado.

que la amalgama de corrientes lopezobradoristas llamada Izquierda Unida plantea en sus debates internos la posibilidad de que **Alejandro Encinas** acepte la secretaría general del Partido de la Revolución Democrática en caso de que el Tribunal Electoral valide la designación de **Jesús Ortega** como presidente de esa fuerza política.

El objetivo obvio es hacer un contrapeso a *Los Chuchos* en la directiva.

que en los próximos días, la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal dará a conocer el resultado de la evaluación a agentes del Ministerio Público. Y vaya que habrá sorpresas, como el hecho de que la calificación más alta fue de ocho.

